

Moderno camión de telemedicina con foco en salud mental

La comunidad atacameña de Peine contará con atención psicológica remota.

Redacción
 La Estrella

Con un tradicional challamiento (ofrenda a la madre tierra), Peine recibió un camión de telemedicina equipado con tecnología de punta, que permitirá brindar atención psicológica remota para adultos y niños.

El camión, diseñado para facilitar consultas telemáticas con psicólogos y otros especialistas, responde a una necesidad prioritaria de los habitantes de Peine. Patricio Fuentes, director de Fundación Traesol, destacó que "esto está en línea con nuestra misión de acortar brechas de salud en el país, ofreciendo acceso a profesionales altamente calificados que puedan mejorar la calidad de vida de las personas".

Sergio Cubillos, presidente de la Comunidad Atacameña de Peine, subrayó la importancia de este logro: "Es un orgullo ser la primera comunidad

en contar con este programa, que no solo mejora el acceso a la salud, sino que fortalece nuestras relaciones de largo plazo con SQM Litio y Traesol".

Javier Silva, gerente de Sostenibilidad y Relación Comunitario de SQM Litio, resaltó el compromiso de la compañía "tras años de diálogo y escucha, este camión de telemedicina se convierte en una realidad que refleja nuestro compromiso de aportar al desarrollo y bienestar de Peine".

Las atenciones iniciales estarán enfocadas en salud mental, con la proyección de incorporar consultas en geriatría, oftalmología y otras especialidades en el futuro.

INICIATIVA DE RECICLAJE

La jornada incluyó la certificación de mujeres participantes del taller de reciclaje de vidrio, instancia que promueve el bienestar mental a través de actividades creativas. Gabriela Chaile, una de las participantes, expresó: "Nunca había trabajado



EL CAMIÓN AYUDARÁ A ACORTAR LA BRECHA DE SALUD MENTAL QUE EXISTE EN CHILE.

con vidrio, pero ver los resultados es maravilloso". Por su parte, Loni Conzué, quien asistió junto a su hija, compartió: "Trabajar juntas hizo esta experiencia aún más especial".

Este taller, organizado por el equipo de Relación Comunitario de SQM Litio, busca fomentar la sostenibilidad y

crear lazos entre vecinos. María Alejandra Zuleta, subgerente de Asuntos Comunitario de la compañía, afirmó: "Queremos que estas instancias no solo sean un espacio de diálogo, sino también una oportunidad para crear, aprender y promover la sostenibilidad".

El camión de telemedi-

cina y las iniciativas como el reciclaje reafirman el compromiso de la compañía con el desarrollo integral de las comunidades del territorio, marcando un nuevo capítulo en el camino hacia una vida más saludable y sostenible en Peine, a través de un trabajo cocreado y pensado por ellos. 🌱

FOTO CEDIDA